

enterró al día siguiente en el Cementerio, D. Martín de la Carrera, General de divisiones de Caballería, y lo firmó Fr. Juan de Mata y Martínez. Y como quería que varios autores de la Historia de España, fijan en esta fecha la muerte del General, y la lápida conmemorativa puesta en la Calle de San Nicolás, marque equivocadamente la del 12 de Enero, suplica al Ayuntamiento, que si lo estima convenientemente le permita a su costa esclusiva corregir este error en dicha lápida con el fin de que no se trasmita, así equivocada la fecha de tan glorioso hechro.

Discusión sobre
dicho asunto?

Hicieron observaciones encaminadas al mejor acuerdo en el acuerdo que se adoptase por los Ptes García Obispo, Pérez, Comandor Almanza y Alcalde, acordándose a propuesta de este último dar las gracias al Sr. Hurtado por su celo, habiéndose ofrecido a sufragar los gastos que se ocasionasen en la rectificación que se pretende.

Se haga la debida
rectificación por cuenta
del Ayuntamiento
si resulta equivocada
la lápida.

También se acordó que el Sr Alcalde asociado del Sr Hurtado y de los Ptes Concejales citados anteriormente, compongan los datos que existan en los libros capitulares donde debe constar el acuerdo referente a la colocación de la lápida y por consiguiente los antecedentes relativos a la gloriosa muerte de dicho valiente General, y si resulta efectivamente equivocada la fecha esculpida en la lápida que se haga la rectificación correspondiente por cuenta del Ayuntamiento.

Se despiden de
esta vecindad Sa-
tumina Franco
y D. Juan Cár-
ticos.

Accediendo a lo solicitado por Saturmina Franco y D. Juan Martínez Cárter, se acordó dárles de baja en el padrón de vecinos por trasladarse la primera a la Ciudad de Valencia y el segundo a la de Cartagena, siempre que resulte tener satisfechas las cargas que pesan sobre estos vecinos, y respecto a la pretension de D. Francisco Martínez, intativa a que se le dé de baja en la matrícula de campeones de Inyo por haber vendido el que tenía, que informe la Comisión de Hacienda.

Solicita D. Fermín

Pista la solicitud de D. Fermín Sala y López



Ayuntamiento
de Murcia